

Una bomba de pene alargamiento del pene es en realidad el primero de todos los dispositivos de alargamiento del pene inventado por el hombre, ya que cuelga un peso de su pene no se puede? verdaderamente ser llamado funcionamiento de un dispositivo. Bombas mejora de sexo masculino han existido desde hace algún tiempo y su popularidad realmente no parece estar en declive. Sin embargo, antes de pulsar el botón de pedido o látigo de su tarjeta de crédito hay algunas cosas que debes tener en cuenta. Nuestro objetivo no es convencer a ir para un determinado producto, a pesar de que se esfuerce para presentar una sugerencia amistosa, sino para que la gente vea qué ciertos productos pueden ser un peligro para ellos. Muchos hombres, muchos

hombres en realidad, están perfectamente dispuestos a tirar por la borda el sentido común y correr a la primera llamativa página web o tienda que promete una gratificación rápida de los deseos de todo el mundo. Por desgracia, la vida no es tan simple.

Para aquellos que nunca han visto una bomba de pene, la bomba es un cilindro que encaja muy ajustado sobre el pene. No se puede entrar aire dentro de la bomba de aire y lo poco que queda atrapado en el interior del cilindro es eliminado por el dispositivo. Esta presión de vacío resultante que es causado por el sistema de la ampliación del pene de vacío se extiende a los tejidos similares a esponjas que conforman el pene. Los tejidos se llenan de más sangre de lo normal y la erección del

hombre parece crecer. El pene también parece expandirse en longitud y circunferencia y muchos hombres sienten que se alcance la ampliación permanente. La verdad es un poco diferente sin embargo. Someter a cualquier parte del cuerpo a la presión bajo condiciones de vacío es una buena manera de romper los vasos sanguíneos. Nadie tiene que leer un artículo para saber que una hemorragia interna realmente no es bueno para usted. Aunque el sangrado en este caso se limita al pene y los vasos sanguíneos finalmente se cure, es muy probable que cause daño a largo plazo, el uso prolongado de los sistemas de vacío del pene. Los efectos positivos de cualquier pene de vacío sistema de ampliación son temporal. La succión de gran alcance hace llenar las

cámaras del pene hasta el máximo absoluto, pero la sangre comenzará dejando el pene tan pronto como la bomba se apaga. Lo peor es que los beneficios temporales de erecciones más fuertes y aumento de tamaño vienen con un alto costo. La prevención de la sangre de la circulación durante largos períodos de tiempo es arriesgado porque las células dependiendo de la sangre para el oxígeno comenzarán a morir. La bomba de pene también tiende a desensibilizar el pene, porque el vacío no discrimina entre las células que forman los tejidos y los que son parte de los nervios. Este problema se ve agravado por el hecho de que la presión segura varía de un hombre a otro, y la presión recomendada no siempre es seguro. Usted probablemente ha escuchado las historias de horror de la

impotencia o penes curvos contadas por personas cuyos amigos se mutilado por las bombas de mejora de sexo masculino. O los que no en todas las historias comunes acerca de personas que pensaban que sabían cómo manejar una bomba de la ampliación del pene hasta el día en que obtienen sus bolas caigan en el cilindro. Decir que tiene sus bolas aplastado dentro de un cilindro de presión es doloroso sería una gran subestimación.

Así que nuestro consejo a cualquier hombre en busca de una elaborar mejora del pene seguro es que no se deje engañar en la compra de algo que es peligroso. Hay un montón de maneras de aumentar el tamaño de su pene sin dañar. Una manera segura para empezar es un buen sistema de ejercicio. Ejercicios usan algunos de los

mismos principios que la bomba ... pero un “manos en” sistema es mucho más seguro, ya que tendrá el control de la presión en el pene. Así que, por favor tomar algún consejo amigable y buscar técnicas y planes que son seguros y efectivos sin causar ningún daño pene.

[Source](#) by [Lynn Huber](#)